

Az. 022.213.000
621.311.000

Öffentliche Sitzung des Gemeinderats am 15. November 2006

R. Pr. Nr. 128

Bürgerfragestunde

„Gässeläcker“

Herr Frank Wolf von der Interessengemeinschaft „Gässeläcker“, erkundigt sich – mit Verweis auf den Amtsblattartikel von Ortschaftsrat Ressel und dessen Schreiben an die Verwaltung – warum das Baugebiet „Gässeläcker“ nicht in der vom Gemeinderat beschlossenen Prioritätenliste stehe. Er erläutert weiter, dass stattdessen zwei für den Ortschaftsrat unwichtigere Gebiete aufgenommen worden seien. Er betont nochmals, dass das Gebiet „Gässeläcker“ an erster Stelle der Prioritätenliste von Oberweier sei.

Oberbürgermeisterin Büssemaker sichert eine schriftliche Beantwortung der Anfrage zu.

- - -